

# 釧路湿原川レンジャー News 2009 Vol.3

## 「新釧路川誤美拾い」を実施

平成21年7月22日(水)  
場所：新釧路川左岸  
根室本線鉄道橋付近  
～仁々志別川合流点

平成21年7月22日(水)に、「釧路リバープロテクション21の会」が主催する新釧路川の河畔を清掃する「新釧路川誤美(ごみ)拾い」に参加しました。市民の憩いの場である新釧路川河川敷地で毎年実施しているもので、「釧路湿原川レンジャー」10名、「釧路リバープロテクション21の会」の皆さんと合わせて35名が参加して約1時間にわたって清掃活動を行いました。



### 絶好の誤美拾い日和に、心地よい汗!!

この日は、朝からあいにくの小雨まじりの曇り空でしたが、清掃を行う午後には心配された雨も上がり、後半からは快晴となり絶好の清掃日和となりました。

ゴミ拾いはJR根室本線鉄道橋付近の河口から鳥取橋の上流、仁々志別川合流点までの約1.5kmの両岸で行われ、釧路湿原川レンジャーは左岸側を担当、心地よい汗を流しました。

年々、ゴミは少なくなっていますが、まだ、ペットボトルや空き缶、紙くず、吸い殻等が多く見うけられ、大きなゴミ袋3個分を収集しました。

参加者からは、「大きなゴミがなくなり、年々きれいになってきました」、「来年も参加したい」などの意見がありました。



よく注意事項を聞いてから



堤防の法面にゴミが多かった



仲良く2人で



発砲箱は細かくして



誤美拾いの成果



誤美拾いに参加したみなさん

